

Medio	Canal Regional-VIII Región
Fecha	03-12-2013
Mención	Chile mostró un nivel por debajo el promedio de la OCDE en la prueba PISA 2012. Habla Juan Eduardo García - Huidobro, investigador del CIDE de la UAH

Chile mostró un nivel por debajo el promedio de la OCDE en la prueba PISA 2012

- Primeros en Latinoamérica pero muy por debajo los promedio de la OCDE es quizás la principal conclusión para nuestro país luego de la prueba PISA 2012 que confirma las brechas por niveles socioeconómico. Habla: - Sebastián Izquierdo, Sec. ejecutivo de Calidad de la Educ. - Carolina Schmidt, Ministra de Educación - Fernanda Ramírez, Directora de Proyectos Educación 2020 - Luz María Budge, Pdta. Consejo de Agencia de Calidad de Educ. - Naschla Aburman, Presidenta de la FEUC. - Juan Eduardo García Huidobro, Investigador del CIDE-UAH Conduce: Alondra Álvarez.